24 heures

Claude Béglé tête de liste pour le National et les Etats

Par Isabelle Biolley. 11.06.2014:12h22

L'assemblée générale du parti démocrate-chrétien a choisi mardi soir sa locomotive pour les élections fédérales de 2015. L'ancien directeur de La Poste a été désigné à l'unanimité, en l'absence de Jacques Neirynck, excusé.



Claude Béglé Image: PATRICK MARTIN - A

Le PDC Vaud, réuni mardi soir en assemblée générale à Lausanne, a désigné à l'unanimité et une abstention, sa stratégie pour les élections fédérales 2015. L'ancien directeur de la Poste, Claude Béglé (65 ans) sera sa tête de liste du parti à la fois pour le Conseil national et le Conseil des Etats. Le conseiller national Jacques Neirynck, excusé, n'a pas assisté à cette assemblée.

«Ce qui est crucial, explique Axel Marion, co-président du PDC Vaud, c'est de repourvoir le siège de notre parti au Conseil national, pour lequel Jacques Neirynck a dit qu'il ne souhaitait pas se représenter. Et le choix stratégique que nous avons fait est d'avoir la même tête de liste pour le National et les Etats.» Une décision d'autant plus facile à prendre que Jacques Neyrinck, qui a fait connaître «sa disponibilité» pour une candidature aux Etats a laissé toute liberté au parti dans son choix, assure Axel Marion.

(24 heures)